

Motion de l'Assemblée Générale Service Technique Marseille mardi 22 septembre 2015

Les IESEA de Marseille réunis en Assemblée Générale constatent que, à ce jour, l'administration n'a toujours pas donné de réponses concrètes à nos revendications :

- Le respect des recrutements IESEA prévus pour 2015.
- Le recrutement d'IESEA pour les années à venir à la hauteur des départs à la retraite.
- La non prise en compte par la DSNA des conclusions du rapport d'audit CGEDD concernant les services techniques.

Les orientations évoquées lors du séminaire Filière Technique DSNA à Farman le 15 septembre ne rassurent pas les personnels en particulier sur la question des effectifs.

Les IESEA de Marseille souhaitent faire savoir qu'ils restent encore plus mobilisés, et décident à l'unanimité d'amplifier leur mouvement de mécontentement dans le cadre des préavis nationaux en cours.